

河北ロータリークラブ会報

2025-2026 年度 クラブ目標 「ロータリーを探求しロータリーを楽しもう」 ■会長 今城清一 ■幹事 松本亘市 ■会報 表守活

7 月 8 日 (火) 朝、翌日の全国 RC 野球大会出場に向けて関西方面へバスが出発しました。

お昼には京都に到着。しうざんリゾート京都紙屋川でお食事したあとは龍安寺を観光し、夕方には神戸三宮の宿泊先に到着。

夕方、選手チームは前夜祭へ、応援チームは神戸南京町で中華コースを楽しみました。



◆本日のプログラム◆

全国 RC 野球大会出場

出席率 = 73. 91%

出席 15 名

欠席 8 名

◇前夜祭

7 月 8 日 (火) 18 : 30 ~、都ホテル尼崎にて



クラブ紹介

今回、出場することになったのは、昨年、この大会に参加されている全国のロータリー野球クラブの皆さんからいただいたあたたかい「能登半島地震義援金」への感謝の気持ちを、直接お会いして伝えたいという想いからでした。(いただいた義援金は、当クラブ後援の少年野球の大会で、被災地域で野球を頑張っている子どもたちにお届けしました。)

当初は試合に出られるメンバーが少なくてどうしようかと思いましたが、この大会出場がきっかけとなり新たなメンバーも増え、無事参加することができました。

この大会は「野球を通じてロータリーの友情を深めよう」という理念のもと、奉仕活動を目的とするロータリークラブとして、奉仕に繋げる行動を実践しておられます。

私たちはまさに、野球を通じてロータリーの友情が深まるることを実感いたしました。

大会参加者・関係者のみなさまに、心より深く感謝申し上げます。



対戦相手の甲子園 R C とバナー交換

◇試合

7月9日（水）12：45～14：00 阪神甲子園球場にて

VS 甲子園ロータリークラブ

大会テーマ

「野球を通じて親睦の輪を拡げよう」



17対0で勝ちました！

